



Veterindustria

Asociación Empresarial Española de la Industria de Sanidad y Nutrición Animal

Veterindustria se reúne con la nueva directora de la OEPM

La Oficina Española de Patentes y Marcas (OEPM), se compromete a difundir el portal "Vetinnova" desarrollado por la Plataforma Vet+i liderada por Veterindustria

Madrid, 22 de octubre de 2012. El nuevo portal "Vetinnova" desarrollado por la Plataforma Tecnológica Española de Sanidad Animal (Vet+i), centró la reunión mantenida por una delegación de la Asociación Empresarial Española de Sanidad y Nutrición Animal (Veterindustria) y responsables de la Oficina Española de Patentes y Marcas (OEPM).

La delegación de la patronal estaba formada por el director general, Santiago de Andrés, y el director técnico, Pablo Hervás, mientras que la representación de la OEPM corrió a cargo de su nueva directora, Patricia García-Escudero, acompañada por la técnico superior de la Unidad de Apoyo, María José de Concepción y la jefa del Área de Difusión, Comunicación y Relación con la Empresa, Mónica Castilla.

Durante el encuentro celebrado en la sede del organismo público el pasado 10 de octubre, además de felicitar a la nueva directora por su nombramiento, los representantes de Veterindustria presentaron el nuevo portal "Vetinnova" cuyo desarrollo fue valorado muy positivamente por las representantes de la OEPM por la información que ofrece, su facilidad de uso y los objetivos que persigue, al mismo tiempo que se comprometieron a fomentar su difusión y conocimiento a través de su página web y su boletín InfoPI. También plantearon la posibilidad de que sea presentada en el próximo Foro Europeo para la Ciencia, Tecnología e Innovación (TRANSFIERE).

En la reunión también se trataron otros aspectos vinculados a los incentivos fiscales por actividades de I+D+i como el "Patent Box", o las actuaciones que contribuyen a fortalecer la cultura de la patente en el ámbito científico.

Otros temas tratados fueron los últimos resultados de la labor desarrollada por Vet+i o la buena acogida del Boletín de Vigilancia Tecnológica en Sanidad Animal que ya ha publicado seis números.

Para más información:

Juan Marcos Vallejo. Departamento de Comunicación y RR.II.
Teléfono: 913 080 866
juanmarcos@triadacomunicacion.com
www.veterindustria.com



Veterindustria

Asociación Empresarial Española de la Industria de Sanidad y Nutrición Animal

El encuentro sirvió para poner una vez más de manifiesto la excelente relación entre Veterindustria y la OEPM, así como para destacar el compromiso de la patronal por la investigación, la innovación y la propiedad industrial, como elementos esenciales para la transferencia de tecnología al sector productivo. (FIN)

nota de prensa

Para más información:

Juan Marcos Vallejo. Departamento de Comunicación y RR.II.
Teléfono: 913 080 866
juanmarcos@triadacomunicacion.com
www.veterindustria.com